

**Judul** : DPR Tak Perlu ke Myanmar  
**Tanggal** : Kamis, 02 Agustus 2012  
**Surat Kabar** : Indo Pos  
**Halaman** : 2

## DPR Tak Perlu ke Myanmar

**JAKARTA**-Desakan Komisi I DPR RI agar dikirim ke Myanmar guna membahas persoalan etnis Rohingya di negara itu dinilai tidak perlu. Pasalnya, tugas tersebut harusnya dilakukan pemerintah. Wakil Ketua DPR RI Pramono Anung Wibowo menyatakan, Komisi I DPR tidak perlu mengirimkan delegasi ke Myanmar.

"Hal seperti itu tidak perlu dilakukan oleh DPR. Seharusnya itu dilakukan oleh pemerintah. Itu tugas negara, bukan tugas DPR. Nanti kalau nanti DPR mau ke sana pun juga bukan bidang pengawasan pemerintah," ujar Pramono Anung, di Gedung DPR, Senayan, Jakarta, Rabu (1/8).

Pramono mengatakan, jika pemerintah RI memang memiliki kepedulian dan empati terhadap etnis Rohingya, maka sejak awal seharusnya menyikapi masalah ini secara tegas dan jelas. Termasuk kalau diperlukan, Pemerintah RI menekan pemerintahan Myanmar untuk melindungi etnis Rohingya. "Tetapi kan realitasnya pemerintah RI sendiri sampai saat ini dalam

masalah ini sikapnya tidak jelas. Tidak usah jauh-jauhlah, sikap Menlu RI bagaimana. Kan sampai saat ini tidak bersuara dalam persoalan ini," ujarnya.

Karena itu, kata Pramono, kalau pemerintah RI mengaku empati terhadap komunitas Rohingya, mesti segera mengeluarkan sikap tegas dan jelas. Wakil Ketua Fraksi PKS DPR RI, Al Muzzammil Yusuf menyampaikan, bahwa DPR akan segera mengirim delegasi resmi ke Myanmar untuk melakukan pertemuan dengan pimpinan Parlemen Myanmar membahas konflik di sana agar tidak melebar menjadi isu SARA yang lebih luas.

"Saya sudah sampaikan usulan ke pimpinan Komisi I dan Ketua BKSAP untuk memutuskan pengiriman delegasi resmi DPR ke Myanmar pada sidang paripurna pasca reses. Delegasi akan memantau dan melobi parlemen Myanmar agar mendesak pemerintahnya menghentikan konflik di sana," ujar anggota Komisi I DPR RI ini.

Muzzammil pun mendesak Presiden SBY agar segera mengambil sikap resmi terhadap persoalan ini melalui forum ASEAN karena dalam Piagam ASEAN disebutkan tujuan ASEAN adalah menjamin rakyat di bawah anggota negara ASEAN hidup damai di lingkungan yang adil, demokratis, dan harmonis. (yay)



**Pramono Anung**